



López Obrador insiste en una reforma para “limpiar” al Poder Judicial

Buscará que las elecciones de ministros, jueces y magistrados sean por voto directo y no por el Senado

Redacción

nacional@cronica.com.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) presentó su Quinto Informe de Gobierno desde Campeche, en donde reiteró que enviará una iniciativa para reformar la Constitución con el fin de que los ministros, magistrados y jueces sean elegidos por voto directo y no a través del Senado.

“Voy a proponer una iniciativa de reforma constitucional para limpiar al Poder Judicial de complicidades, conflictos de interés, convivencias inconfesables, corrupción y derroche de recursos. Es indispensable y urgente que los jueces, magistrado y ministros sean electos por el pueblo y no los designe la élite del poder económico y político de México, así como se elige a gobernadores, diputados locales, diputados federales, al presidente”, subrayó durante uno de los momentos de



El mandatario dice que jueces operan bajo intereses oscuros.

su mensaje.

El mandatario recordó casos que involucran decisiones emitidas por magistrados de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) y que no han favorecido iniciativas del gobierno de la 4T, luego de las controversias que echaron abajo el Plan B de Reforma Electoral, así como las controversias que impidieron que los libros de texto gratuitos de la Secretaría de Educación Pública (SEP) se pudieran entregar en Coahuila y Chihuahua.

En este contexto resaltó que “es indispensable y urgente que los jueces magistrados y minis-

tros sean electos de manera directa por el pueblo y no los designe la élite del poder económico y político de México”, afirmó.

En el mismo tenor, López Obrador subrayó que su propuesta “no es cosa menor”, pues dijo que los impartidores de justicia deben servir al pueblo, pues acusó que actualmente trabajan para beneficiar a grupos políticos y económicos.

“No como ocurre ahora, operan bajo la consigna de beneficio de grupos o de facciones políticas económicas y hasta bajo consigna de intereses delictivos”, resaltó •